
And one flew over cola´s nest

N 50° 00.000 E 007° 00.000

Achtung: Die oben angegebenen Koordinaten haben nichts mit den Cache-
Koordinaten zu tun ! Die Startkoordinaten zu finden ist Teil der Aufgabe.

Attention: The coordinates given above are bogus ! Finding the starting point is 
part of the game. Please note, that some basic knowledge of German is needed 
in order to read inscriptions.

1. Aufgabe / 1st Task

Finde den Startpunkt (Bild 1)

Find the starting point (Bild 1)

2. Aufgabe / 2nd Task

Am Startpunkt / at the starting point:

Friedrich siegelte anno ABCD / Friedrich sealed anno ABCD

EFGH wurde prussia.de eingetragen / EFGH prussia.de was registerd

Die Amtmänner waren bis IJKL Mitglieder des Hauses / The "Amtmänner" have been 
members of the house until IJKL

3. Aufgabe / 3rd Task

N 50° DF,CLJ' ; E 7° LD,HKA'

Friedrich N. starb im Jahre OPQR

Friedrich N. passed away in the year OPQR

4. Aufgabe / 4th Task

N 50° QF,OJR' ; E 7° LL,HPR' (Bitte Besuchszeiten beachten / please observe 
opening hours : Bild 2, zu bestimmten Zeiten kann es auch sein, dass man aus 
Gründen der Rücksichtnahme nicht hineingehen kann / at certain times you may not 
be able to enter for reasons of considerateness)

Der gütige Geocacher folgt Mathias ab,cd auf Vordruck 123 / The benevolent 
geocacher follows Mathias ab,cd on form 123

Herr Hilden ist seit efgh nicht mehr bei uns / Mr. Hilden is no longer with us since efgh

Bild 3

5. Aufgabe / 5th Task

N 50° cf,NNe' ; E 7° NM,(a+c)ec

    
    

    
    

    
 

    
    

    
   



Pythagoras spricht: Das linke Wasser ist (abgerundet) i Meter entfernt.

Pythagoras says: The distance to the left water is i meters (rounded down).

6. Der Cache / The cache

N 50° ci,(i-e)hd' ; E 7° NM,(b-a)hi

Man kann die Strecke entweder mit dem Fahrrad oder Auto zurücklegen. Wenn man 
mit dem Auto unterwegs ist, parkt man entweder an der Aufgabe 4 oder ein Stück vor 
der Aufgabe 5 und geht den Rest zu Fuß.

You can do the whole tour either by bike or by car. If you use the car, par either at 
task 4 or somewhat before task 5 and continue by foot from there on.

Wenn Du am Wochenende unterwegs bist, kannst Du der Einrichtung bei Aufgabe 3 
einen Besuch abstatten (nicht notwendig, um die Aufgaben zu lösen).

If you do it on the weekend, you can visit a place at task 3 (not needed to solve the 
quest).

Hint : 

Der Startpunkt / starting point: 23211

Der Cache / the cache: Am Fuße der Überreste eines kleinen abgebrochenen 
Baumes / At the bottom of the remains of a small broken tree

    
    

    
    

    
 

    
    

    
   



Bild 1

Bild 2     
    

    
    

    
 

    
    

    
   

    
    

    
    

    
 

    
    

    
   



Bild 3
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